

Mesa de Análisis / Ana Lilia Pérez (Periodista) / Fabrizio Mejía (Escritor) y Lorenzo Meyer (Historiador)

"Me parece que esta denuncia se suma, es un capítulo más de esa guerra de lodo, de mutuas exhibiciones de quienes hoy están en cargos clave, que son miembros del partido en el gobierno, que debieran tener un compromiso férreo con su desempeño público y vemos que están más enfrascados en esta guerra de lodo que no tiene otra explicación, más que la disputa en el poder", comentó Ana Lilia Pérez, sobre el caso del senador Ricardo Monreal con la gobernadora Layda Sansores.

"Vamos a ver qué dice el GIEI de esto porque se ha tratado de desvirtuar todo el informe de Alejandro Encinas con base en este asunto de los chats, cuando él mismo respondió que de 154 eventos 99 tienen coincidencias fuera de los chats, digamos, o sea con las investigaciones en el terreno, con testigos, con comunicaciones interceptadas, etcétera y que estos chats, digamos, los quitaras del informe pues no alteran el informe. Pero, bueno, ha habido una campaña durísima de muchos medios diciendo que eso desacredita el informe completo; es decir, el cuestionamiento a la validez de los chats", manifestó Fabrizio Mejía sobre la conferencia del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes.

"Bendita comisión de expertos independientes, creo que eso en este momento nos pone en una situación de poder seguir adelante con la investigación, echar atrás cosas que tendrán que explicarse, la investigación de lo de Ayotzinapa es tan importante para esta nueva etapa de la política mexicana, como el Tren Maya, aquí hay una necesidad urgente de por fin disipar las dudas y qué bueno que está esta comisión", señaló Lorenzo Meyer.

https://drive.google.com/file/d/1C0uRG5Yh7tLBg5ZTvO0GR1bJk9uwHKNe/view